



ELSA, signée par le designer Guillaume HINFRAY, avec une gamme complète – canapés, fauteuil, chauffeuse, méridiennes, dormeuse et poufs - évoque l'élégance du styliste américain Roy Halston et de son égérie, Elsa Peretti, la créatrice de bijoux pour Tiffany. Les lignes épurées et d'équerre sont contrebalancées par les rondeurs de gros polochons sanglés sur le coussin d'assise. En l'absence de pieds, au profit de socles en retrait, du carré au rectangle, du cercle au triangle des coussins Berlingots, ce salon flotte comme dans un tableau de Kandinsky. A l'image d'une figure de style de Saint Laurent : une femme cuirassée d'un tailleur épaulé qui laisse découvrir sa féminité par le décolleté d'une blouse de mousseline, ELSA, habillée de tweed ou de velours mais toujours gainée de cuir, vous invite à vous prélasser.

ELSA, designed by Guillaume HINFRAY, with a full range - sofas, armchair, chaise longue, day bed and ottomans - evokes the elegance of the American designer Roy Halston and his muse, Elsa Peretti, the jewelry designer for Tiffany. The clean and square lines are offset by the curves of large pillows strapped on the seat cushion. With the absence of feet, in favor of a stepped back base, from the square to the rectangle, from the circle to the triangle of the Berlingot cushions, this living room floats as in a painting by Kandinsky. Like a figure of speech from Saint Laurent: a woman that is battleship with a shouldered suit which lets her femininity be discovered by the neckline of a muslin blouse, ELSA, dressed in tweed or velvet but always wrapped in leather, invites you to bask.

Caractéristiques Techniques

Recouvrement : Tous les tissus et cuirs de la collection Duvivier sauf Koskoa et Antika.
 Assise : Amovible et déhoussable. Mousse PU HR tri-densité 40 & 30 et 22 souple kg/m³.
 Dossier : Amovible et déhoussable. Mousse PU HR bi-densité 25 & 25 souple kg/m³ recouvert d'une fine couche de dacron.
 Polochon accoudoir : mousse PU HR bi-densité 25 et 35 kg/m³ recouverte d'une fine couche de dacron.
 Structure : Traverses en hêtre massif et panneaux en bois multiplis recouverts de mousse polyuréthane.
 Suspension : Ressorts acier inoxydable montés sur rotules et mousse polyuréthane haute densité.
 Piètement : socle en hêtre massif recouvert du revêtement de recouvrement choisi.

Technical characteristics

*Upholstery: All the leathers and fabrics from our Duvivier collection except Antika and Koskoa
 Both cushions and covers can be removed. Seat: HR PU foam, tripple-density 40, 30 & 22 souple kg/m³.
 Back: HR PU foam, bi-density 25 & 25 souple kg/m³ covered with a dacron layer sheet.
 Duffel cushion: bi-density PU HR foam 25 & 35 kg/m³ covered with a dacron layer sheet.
 Structure: Cross bars made of solid beech wood, side panels made of beech plywood covered with PU foam
 Suspension: Stainless steel springs mounted in rubber struts under layers of felt and high density PU foam
 Feet: solid beech base covered with the chosen upholstery covering*

Dimension Size	Assise Seat	Hauteur Height	43 cm	Accoudoir Armrest	Hauteur Height	57,5 cm	Piètement Feet	Hauteur Height	9,5 cm
		Profondeur Depth	61 cm		Largeur Width	8 cm			

Gamme | Range

